

La Abogacía estudiará una postura frente a las deficiencias de Lexnet

Oviedo, L. Á. V.

El Pleno del Consejo General de la Abogacía se reunirá el miércoles para estudiar una postura frente a las deficiencias que presenta el sistema telemático de notificaciones judiciales Lexnet. Los diferentes colegios presentará ese día la situación de cada región. La Abogacía está planteando la posibilidad de que se sigan presentando escritos en papel en tanto no se solucionen los fallos del sistema, que se cae con frecuencia.